



↳ NEXOTUR

El 'rent a car' reclama un IVA 'correcto y justo'

Critican que tributan al 21% mientras que el Turismo y el transporte de pasajeros lo hacen al 10%

NEXOTUR | Martes 26 de Enero de 2021, 06:00h



El sector de alquiler de vehículos es otro de los subsectores turísticos que más está sufriendo durante la pandemia. Por ello, exigen medidas que permitan paliar su situación, **como es el caso de una rebaja del IVA**. El presidente de la [Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Vehículos Con y Sin Conductor \(Feneval\)](#), Juan Luis Barahona, aprovechó la reciente Cumbre de Presidentes de Organizaciones Sectoriales del Turismo en España, para exigir "la justa aplicación del IVA turístico para el sector del *rent a car*", alegando que **aún tributa al 21% de IVA mientras que el Turismo y el transporte de pasajeros lo hacen al 10%**.



El presidente de Feneval, Juan Luis Barahona.

Feneval también se ha unido a las demandas relacionadas con el proceso de vacunación en España

temporada de verano.

En este sentido, ha lamentado que "las matriculaciones han caído un 65%", por lo que la situación es muy complicada para un subsector que, según Barahona, **"representamos el 20% de las compras de coche que se venden en España"**. Así, Feneval también se ha unido a las demandas relacionadas con el proceso de vacunación en España, con propuestas como la creación de un certificado o especie de pasaporte de vacunación, así como en la necesaria aceleración del proceso de vacunación para que la recuperación de las actividad turística pueda restablecerse en cierta medida antes de la

BOLETÍN DE NOTICIAS

Completa con tus datos y recibe las últimas noticias en tu correo

Condiciones de uso

PERSONAJE DEL DÍA Francisco López



La Asociación ibérica de movilidad ambiental, Gasnam, que apuesta por el uso gas natural, biometano e

hidrógeno como soluciones para alcanzar los objetivos ambientales de descarbonización en el transporte terrestre, marítimo y ferroviario, acaba de renovar su Junta Directiva, aunque al frente de la misma no se registra ningún cambio, puesto que Francisco López Martín (de Naturgy) ha sido reelegido presidente para los próximos cuatro años. Enhorabuena.

OPINIÓN / NEXO

'Salvemos el Turismo'

La semana pasada tuvo lugar en Madrid un encuentro con escasos precedentes, si es que ha vivido alguno en el pasado. Los principales representantes de hasta 14 subsectores turísticos, entre los que se encuentra Confebus como representantes del transporte de viajeros por carretera, unieron sus fuerzas en la Cumbre de Presidentes de Organizaciones Sectoriales del Turismo, organizada por la Mesa del Turismo y Hostelería de España, para alzar la voz de nuevo ante la situación crítica que vive el